

PRESSEMITTEILUNG

NR.: 261/2025 • DATUM: 16. Dezember 2025

Mandy Diekhoff offiziell zur Leiterin des Amtes für Hochbau und Gebäudewirtschaft ernannt

Nach einer erfolgreichen kommissarischen Leitung wird Frau Mandy Diekhoff mit Beginn des Jahres 2026 zur Amtsleiterin des Amtes für Hochbau und Gebäudewirtschaft der Stadt Eberswalde ernannt.

Frau Diekhoff ist seit April 2023 in der Stadtverwaltung Eberswalde tätig. Ihre Laufbahn begann hier zunächst als Sachbearbeiterin im Hochbau. Im Februar 2024 wurde sie zur Leiterin des Sachgebiets ernannt. Seit Mai 2025 leitet Frau Diekhoff das Amt für Hochbau und Gebäudewirtschaft kommissarisch und hat die Aufgaben der Amtsleitung mit großer Kompetenz und Engagement übernommen.

„Ich freue mich sehr, dass wir mit Frau Diekhoff eine erfahrene und engagierte Führungskraft zur neuen Amtsleiterin ernennen konnten. Durch ihre ausgezeichnete Arbeit und ihr fundiertes, praxisorientiertes Fachwissen hat sie uns überzeugt, dass sie die verantwortungsvollen Aufgaben auch weiterhin erfolgreich meistern wird“, erklärt Bürgermeister Götz Herrmann. Eberswaldes Dezernent für Bau und Stadtentwicklung äußerte sich in ähnlicher Weise: „Frau Diekhoff hat ihre fachliche Stärke, ihre kommunikativen Fähigkeiten und ihre Führungsqualität eindrucksvoll unter Beweis gestellt. In der kommissarischen Leitung Ihres Amtes hat sie gezeigt, dass sie das Amt sicher und zukunftsorientiert führen kann. Ich freue mich sehr auf die weitere Zusammenarbeit.“

Mandy Diekhoff blickt auf eine erfolgreiche Karriere in der Bau- und Planungsbranche zurück. Ihre berufliche Reise begann sie nach ihrer Ausbildung zur Bauzeichnerin im Jahr 2004. Kurz darauf wagte sie den Schritt in die Selbstständigkeit und gründete ein kleines Zeichenbüro. Wenig später baute sie gemeinsam mit einem Geschäftspartner ein Planungs- und Ingenieurbüro in Bad Freienwalde auf und leitete dieses. Ihre Schwerpunkte lagen dabei im Bereich der Sanierung (insbesondere denkmalgerechte Sanierungen) sowie

im Neubau von Gebäuden. Ihr Tätigkeitsfeld umfasste sowohl den öffentlichen als auch den privaten Sektor. Von der Planung über die Ausführung bis hin zur Bauleitung begleitete sie die Projekte bis zur Übergabe an den Bauherrn.

„Mit der Geburt meines zweiten Sohnes im Oktober 2022 wollte ich eigentlich einen ruhigeren Lebensweg einschlagen, aber das mit dem 'ruhiger treten' hat nicht geklappt!“, scherzt Mandy Diekhoff. Und fügt hinzu „Ich bin bereit einen neuen, spannenden Weg einzuschlagen, der mich täglich vor neue Herausforderungen stellt.“

Frau Diekhoff formuliert ihre berufliche Einstellung mit einem klaren Satz: „Wir bauen für die Zukunft, für unsere nächste Generation – dies nachhaltig, funktional, wirtschaftlich und vor allem für die Menschen in Eberswalde.“ Dabei betont sie: „Und ich meine auch wirklich 'WIR' – das gesamte Amt steht zu diesem Satz.“

Unter ihrer Leitung konnten bereits bedeutende Projekte im Bereich der städtischen Infrastruktur erfolgreich angestoßen und vorangetrieben werden. Frau Diekhoff hat mit ihrem Team kontinuierlich an der Verbesserung der städtischen Gebäude und Bauprojekte gearbeitet, stets mit dem Ziel, nachhaltige und zukunftsfähige Lösungen für Eberswalde zu schaffen.

„Ich freue mich sehr über das Vertrauen, das mir entgegengebracht wird, und darauf, ab dem 1. Januar 2026 offiziell die Leitung des Amtes zu übernehmen“, so Diekhoff. „Mit großer Vorfreude und Tatendrang blicke ich den kommenden Herausforderungen entgegen.“